

AYER EN DIVERSOS CESFAM DE LA CAPITAL MAULINA

Funcionarios de la salud municipalizada de Talca adhirieron a paro nacional

TALCA. Por falta de recursos y de seguridad en los consultorios del país, de acuerdo de la Confederación Nacional de Funcionarios de la Salud Municipalizada (Confusam), desde ayer y hasta mañana se mantendrán en un paro nacional en la atención primaria. "Hoy existe falta de liquidez en la entrega de recursos por parte del Ministerio de Salud (Minsal) hacia los municipios. Llevamos varios meses en los que el traspaso del per cápita se hace a finales del mes, provocando numerosas dificultades, entre ellas que los sueldos no se están pagando en su

totalidad cuando corresponde... También hay problemas conectividad que afectan los usuarios con largas esperas en la atención y en la entrega de medicamentos, al no disponer de sistema informático para su gestión", manifestó enfática la presidenta nacional de la Confusam, Gabriela Flores. Ayer en Talca los funcionarios de la salud municipalizada adhirieron a la movilización nacional y en un recorrido de Diario La Prensa se pudo constatar eso sí, que no provocó grandes inconvenientes, porque muchos usuarios estaban informados y habían cambiado sus horas

médicas.

Por ejemplo, ayer en el consultorio La Florida (en la fotografía), Las Américas y Faustino González hubo adhesión. A nivel nacional, la Confusam espera que sus asociados se adhieran mínimo en un 90% a la movilización. La presidenta Gabriela Flores, agregó que el paro "se debe a que el Presidente Gabriel Boric está al debe con la atención primaria. Al inicio de su Gobierno se comprometió a priorizarla y no ha cumplido. Basta con ver que el presupuesto del sector para este año fue congelado por primera vez en su historia".



Ayer hubo adhesión al paro por parte de los funcionarios de la salud municipalizada en el Cesfam La Florida, en Talca. (Foto Eduardo Corvalán)